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Beratungsfolge Datum Behandlung 
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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in seiner Sitzung vom 15.05.2014 hat sich der Werkausschuss Erfurter Sportbetrieb noch einmal 

zur Problematik Gebäudenutzung durch den Reit- und Therapiehof in Stotternheim beraten. 

Aufgrund unterschiedlicher Aussagen des Erfurter Sportbetriebes und der Vertreter des 

Reitvereins wurde festgelegt, dass sich der neu gewählte Stadtrat bzw. der dann zuständige 

Ausschuss nochmals mit der Problematik befasst und ein Vor-Ort-Termin festgelegt wird. 

Zwischenzeitlich gab es eine ultimative Aufforderung des Erfurter Sportbetrieb an den Reitverein 

zur Beräumung aller Räumlichkeiten sowie des gesamten Geländes. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um Beantwortung der folgenden Frage. 

 

01 

Wie ist der aktuelle Stand im Verfahren bzw. zur Problematik Reit- und Therapiehof Stotternheim? 

Ich bitte um eine detaillierte Darstellung des Sachverhaltes. 

 

 

 

 

04.07.2014, gez. i. A. Stassny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Stampf, Fraktion FREIE WÄHLER, FDP, 

PIRATEN 
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